

Tennis/Masters 1000 de Shanghai

Djokovic continue d'impressionner

AFP
Paris/France

SUR sa lancée de Tokyo, Novak Djokovic a continué d'impressionner hier mercredi pour son entrée en lice au Masters 1000 de Shanghai, où Stefanos Tsitsipas s'est offert une première victoire contre Felix Auger-Aliassime. Le Serbe, quadruple vainqueur à Shanghai et qui défend sa place de N.1 mondial en cette fin de saison, a joué un tennis quasiment parfait pour battre sans la moindre hésitation le Canadien Denis Shapovalov (36e) 6-3, 6-3 en 1h10. "Je suis resté fort mentalement, s'est-il félicité. Dans l'ensemble, c'est une très bonne performance".

Selon les statistiques de l'ATP, il n'a concédé qu'une balle de break, marqué 21 coups gagnants, remporté 39 points sur 47 sur son service, a marqué 89% des points joués sur son premier service et réussi 74% de premières balles dont 3 aces et commis aucune double faute... Djokovic a ainsi confirmé ses états de forme et d'esprit affichés lors du tournoi ATP 500 de Tokyo qu'il a remporté



Le Serbe Novak Djokovic exprimant sa joie.

la semaine dernière pour son retour à la compétition après un abandon en 8es de finale à l'US Open en raison d'une épaule gauche douloureuse. Il affrontera pour une place en quarts l'Américain John Isner (17e) qui s'est imposé 7-5, 6-3 contre Lucas Pouille (22e) en passant 19 aces sans commettre la moindre double faute.

MEILLEURS. "John (Isner) est l'un des meilleurs ser-

veurs de l'Histoire du tennis, donc il faudra voir combien de ses services je pourrai remettre dans le court", a déclaré Djokovic qui est, lui-même, l'un des meilleurs relanceurs des annales de ce sport. Le duel entre deux pépites de la nouvelle génération Stefanos Tsitsipas (7e) et Felix Auger-Aliassime (19e) a donné lieu à une empoignade de premier choix qui a tourné en fa-

veur du Grec.

Le Canadien de 19 ans a commis un peu plus d'erreurs sur les points importants que son adversaire de 21 ans. Ainsi, Tsitsipas a profité d'une faute directe et d'une double faute d'Auger-Aliassime pour remporter le tie break du premier set. Les deux hommes se sont de nouveau retrouvés au jeu décisif lors de la 2e manche, que le Grec a de nouveau

dominé. Tsitsipas n'avait jamais battu Auger-Aliassime en deux rencontres sur le circuit principal de l'ATP, toutes cette année: le Canadien s'était imposé sur le gazon du Queen's et sur le dur à Indian Wells. **ZVEREV SANS BRILLER.** Autre représentant de la nouvelle génération, Alexander Zverev (6e) a éliminé Jérémy Chardy, 71e mondial et issu des qualifications, 7-6 (15/13),

7-6 (7/3), sans être transcendant mais en étant présent sur les points importants. Le premier set décousu a emmené les deux hommes au tie break en une quarantaine de minutes seulement. Mais le jeu décisif a été très tendu et s'est éternisé. C'est finalement Zverev qui, grâce à son service et sur une balle trop longue de Chardy, a remporté cette première manche.

Dans la seconde, le Français a mené 5-3 puis a servi pour le set à 5-4, mais une seule balle de débreak a suffi à l'Allemand pour égaliser à 5-5. Le jeu décisif a été beaucoup plus rapide que le premier et a tourné également en faveur de l'Allemand. Il a su, à ce moment de la partie, élever son niveau qui avait jusque-là été loin de celui affiché en demi-finales de Pékin la semaine dernière, où il avait cédé face à Tsitsipas.

Enfin, David Goffin (14e) a bénéficié de l'abandon de Mikhaïl Kukushkin (57e) pour décrocher le droit d'affronter jeudi Roger Federer (3e). Le N.5 mondial Dominic Thiem s'est lui défait de Pablo Carreno (37e) 7-6 (7/3), 6-3, confirmant être en pleine confiance en cette fin de saison après son titre à Pékin la semaine dernière.

Photo : D.R./L'Union

Rugby/Mondial-2019

Des plaies, des bosses et un quart pour les Gallois

AFP
Oita/Japon

OUF... Le pays de Galles est officiellement en quarts de finale de la Coupe du monde, mais le XV du Poireau a dû surmonter un combat titanesque pour battre les Fidji (29-17) hier mercredi à Oita. Les valides comptez-vous... Au lendemain du match, les Gallois devront faire le point sur les joueurs en mesure de s'aligner dimanche face à l'Uruguay, première place de la poule D en jeu. Et surtout face à la France (ou l'Angleterre), en quart de finale, le 20 octobre à Oita.

"Nous avons une coupure de seulement quatre jours avant notre prochain match, c'est dur, a lancé Warren Gatland, le sélectionneur gallois. Le staff médical va avoir beaucoup de travail durant les prochains 24 ou 48 heures (...). Il faudra aussi que je voie où en sont les gars. Il va falloir que je fasse du management". Car le combat, intense, a laissé des traces. Le demi d'ouverture Dan Biggar, déjà victime d'une commo-



La rencontre entre le Pays de Galles et Les Fidji a été un combat titanesque.

tion face aux Australiens le 29 septembre, est encore sorti groggy à la suite d'une spectaculaire collision avec son coéquipier Liam Williams. Remplacé par Rhys Patchell, il a suivi

la fin du match depuis le banc de touche et devra subir une série d'examens médicaux pour savoir s'il est en mesure de tenir sa place en quarts de finale. **"UN GRAND MATCH DE RUGBY"**. Pendant tout le

match, les Gallois ont été contraints de se lancer dans un combat d'une férocité incroyable pour résister aux assauts fidjiens, menés par les deux ailiers Josua Tuisova et Semi Radradra. "Il a vraiment

fallu qu'on montre du caractère", s'est félicité le capitaine Alun Wyn Jones, pourtant un fier combattant. Pilotée par l'ancien treiziste Shaun Edwards, l'organisation défensive des

Gallois a certes encaissé deux essais, mais elle a rattrapé nombre de situations désespérées, grâce à une implication totale. Surtout, les Gallois sont parvenus à ralentir (un peu) les enchaînements des "Flying Fidjians" dans les mêles ouvertes.

Ils ont certes concédé des pénalités (9) et deux cartons jaunes, mais ils n'ont pas cédé. Ou rarement; offrant juste deux essais aux Fidjiens par Josua Tuisova (3e) et Kini Murimurivalu (8e). Et puis, le XV du Poireau, secoué par des placages désintégréants, meurtri, a trouvé des ressources pour en inscrire quatre, et décrocher un point de bonus inespéré. Au final, cette victoire pourrait s'avérer capitale pour les Gallois, prétendants affichés au titre, après avoir réalisé le Grand Chelem dans le Tournoi au printemps dernier. L'équipe est prête à tous les sacrifices pour parvenir à ses fins. "Ce fut un match dur, physique mais un grand match de rugby", a glissé Warren Gatland. Un succès qui permet de regarder droit devant...

Photo : AFP